Photos de la Journée d'installation des frères Franciscains de l'Immaculée 3 novembre 2024, à Plaisance-du-Touch

La communauté des Frères Franciscains de l'Immaculée a été installée, en présence de l'archevêque de Toulouse, Mgr Guy de Kerimel, du Ministre Général des Franciscains de l'Immaculée, le Père Immacolato M. Acquali et du Père Joseph Bavurha, curé de l'ensemble paroissial.

La célébration s'est déroulée à Plaisance du Touch, où est installée la communauté, les frères Clément et Justin, qui seront bientôt rejoints par le frère Jacques. Les 3 frères sont prêtres et seront affectés pour partie sur l'ensemble paroissial de Tournefeuille (incluant Plaisance du Touch, La Salvetat St Gilles, Lardenne et St Simon).

L'accueil a été célébré par les paroisses réunies et la famille franciscaine toulousaine représentée par le frère Philippe Bachet, les sœurs de St François d'Assise, les Ouvriers de St François et les fraternités St Damien et Ste Claire. Celles et ceux qui ne pouvaient pas être présents l'étaient par la prière.

Un repas partagé a réuni plus de 80 personnes dans une ambiance de grande convivialité et d'échanges nourris.

Nous souhaitons de tout cœur la bienvenue à cette communauté franciscaine!

Cliquer sur la flèche pour voir la suite































